

# 千歳桜

～豊かな心を持ち、自己の可能性を拓く新中生～

## 深まる秋

鮮やかな赤や黄色に色づいていた山々と対照的に青空が広がっています。秋といっても、例年より暖かい日が続いていますが、朝晩の寒暖差も少しずつ感じるようになりました。遠くの学校では、インフルエンザによる休校もありました。コロナウイルス感染症同様、インフルエンザにも十分注意が必要になりました。今一度、ご家庭でも健康管理についてご指導をお願いいたします。

【2年生：会津工業での体験学習】

【1年生：理科の実験】

【3年生：ICTを活用した美術】



## コミュニティ・スクール開催

10月31日（火）、新鶴小学校において第2回新鶴中学校区学校運営協議会が開かれました。全クラスの授業参観の後、「地域見守り隊」（仮称）について熟議を行いました。特に、交通安全など小学生の登下校に関する安全確保について、委員のみなさんから意見をいただきました。今後、ボランティアを募るなど、“子どもを育てる”地域の皆さんの力をお借りしたいと思います。

そこで、小中一貫教育校についての質問がありました。次年度新に小学校と中学校で教育目標を一にして、小学生への学習指導や小学生と中学生の連携事業（縦割り活動等）を進めていく予定です。続いて、部活動地域移行についての質問もありました。現状では、町教育委員会などの指導を受けながら、形が明らかになり次第お知らせしたいと考えています。

今後も、コミュニティ・スクールの活動を進めていくためには、学校・保護者・地域が共通の認識や課題（ビジョン）を持つことが大切とされています。昨年度、その共有ビジョン（裏面）を作成しました。「地域で子ども達をどのように育てていくか」の視点を持ち、具体的な取組を实践とお願いをしながら評価検証を進め、“希望の星”である新鶴の子ども達を育てて行くことができるようご理解とご協力をお願いします。



## 東北中学校バドミントン選手権大会へ

福島県新人バドミントン大会女子シングルスで入賞した若杉梨央奈さんが、昨年に引き続き12月下旬に青森県で開かれる東北中学校バドミントン選手権大会に福島県代表として出場します。全国大会出場校など強豪がひしめく東北地区です。競技はもちろんですが、各県代表の生徒から多くのことを感じとる大会にして欲しいと思います。全校生徒で応援しています。